

Carta del Presidente. Carlos Andradas

- El Congreso Internacional de Matemáticos: ¿ICM 2006 en España?
- Debate: la enseñanza de las matemáticas

- Las matemáticas y la LOGSE. Alicia Delibes
- Contrarreforma de las matemáticas. José Luis Álvarez García

- ¿Qué queda de “El legado de las matemáticas”?
- Antonio Durán
- Construyendo Modelos y Resolviendo Problemas con Ecuaciones Funcionales. Enrique Castillo
- La belleza algorítmica de un pequeño pólipo de agua dulce, la Hidra. Hans Meinhardt
- Medias y su relación con integrales. Baldomero Rubio Segovia y Jesús Rubio Segovia
- Maths Quiz 2000. Jaume Agudé
- La estética de las matemáticas. Lluisa Marqués
- Comentarios sobre el artículo “Perversiones y Trampas de la probabilidad”, A. Corberán y F. Montes, La Gaceta Vol 3.2

- ¿Un procedimiento discriminatorio? Jesús Dolores Alonso Díaz-Cordovés y María y Alonso. Ángel Corberán y Francisco Montes

- I Concurso de narraciones escolares de Nivola

- Mi visión de Hypatia. Alma López Figueiras

In memoriam Pedro

Abellanas

- D. Pedro Abellanas Cebollero: cuarenta años de matemática española. Tomás Recio
- A Don Pedro Abellanas. José Javier Etayo Miqueo

In memoriam Philippe

Benilan

- En la muerte de Philippe Benilan: gran matemático
y colaborador de la matemática española. Jesús Ildefonso Díaz

Reseña de libros

Historia

- Joseph de Mendoza y Ríos: Teoría, observación
y tablas. Eduardo L. Ortiz

Educación

- Objetivos y métodos de la investigación en
educación matemática. Alan H. Schoenfeld
- Algunas ideas y lecturas complementarias al
artículo de Schoenfeld. Juan D. Godino

Olimpiada Matemática

- Otro modelo de Olimpiadas: las olimpiadas por
correspondencia. María Gaspar

Las Medallas Fields

- Jean-Pierre Serre, medalla Fields. Pilar Bayer

El diablo de los números

- Disquisitio Numerorum. Antonio Córdoba

La Columna de la Matemática Computacional

- Convergencia puntual y uniforme: Una perspectiva
docente con software. Rosa María Afonso Gutiérrez y José Angel Dorta
Díaz

Programas informáticos en Matemáticas

- Cinderella. Antonio F. Costa

Mirando hacia atrás

- El primer congreso matemático en España
(Zaragoza, 1908) y los orígenes de la RSME. Francisco A. González
Redondo y Manuel de León

En diálogo con la Academia

Noticias

Anuncios de actividades

Direcciones

útiles